

## Heboh, Tiba-tiba Tanda S.O.S Muncul di Atas Pulau Laki

JAKARTA (IM) - Warganet dihebohkan tanda S.O.S dengan titik muncul di Pulau Laki. Saat membuka Google Maps, lalu mengarahkan ke Pulau Laki, akan terlihat simbol S.O.S berupa tanda seru berwarna merah di atas pulau tersebut.

Namun saat diklik, tanda S.O.S tersebut tidak memberikan informasi atau mengarahkan ke suatu hal tertentu.

"No ratings or reviews," tulis keterangan saat tanda merah S.O.S itu diklik.

Warganet yang mengetahui hal ini lantas ramai-ramai melaporkan kepada pihak bersangkutan seperti kepada Badan Nasional Pencarian dan Pertolongan (Bassarnas), di Twitter maupun Instagram.

"yang lagi rame di bahas di medos mungkin tim Basarnas atau pihak terkait bisa membantu menjelaskan atau membeber keterangan

kenapa di Pulau Laki terdapat sinyal #SOS sampai sekarang. Apakah ada hubungannya dengan insiden jatuhnya pesawat Sriwijaya," ujar akun @deni\_se16.

"Ya Allah kalau betul la SOS dekat Pulau Laki itu survivor Sriwijaya Air tu memang suatu keajaiban," tutur yang lain.

Namun banyak juga yang meragukan kebenaran soal tanda SOS tersebut, pasalnya bisa saja tanda tersebut dibuat oleh seseorang yang iseng.

"Ini S.O.S di Pulau Laki ngartikan kalo ada yg minta tolong, orang iseng, atau nama lokasi ya? #pulaulaki," kata akun @CheToy.

Pulau Laki sendiri merupakan sebuah pulau yang terletak di Kepulauan Seribu. Pulau ini menjadi perhatian dunia pada 9 Januari 2021 lalu setelah pesawat Sriwijaya Air SJ182 mengalami kecelakaan yang lokasinya dekat dengan pulau ini. ● osm

## Terminal Bus Kalideres Buka Posko Rapid Test Antigen Gratis

JAKARTA (IM) - Selama kebijakan pemberlakuan pembatasan kegiatan masyarakat berlaku, Terminal Bus Kalideres membuka posko rapid test antigen Covid-19 gratis bagi penumpang dan pengemudi bus di terminal. Adapun, posko telah dibuka sejak tanggal 11 Januari dan akan tetap beroperasi hingga tanggal 25 Januari mendatang, sesuai dengan diberlakukannya PPKM.

"Sudah buka dari tanggal 11, sampai tanggal 25 Januari nanti tetap buka," ujar Kepala Terminal Bus Kalideres Revi Zulkarnaen ketika dihubungi, Rabu (20/1). Adapun, posko mulai melayani rapid test antigen Covid-19 dari jam 09.00 sampai 12.00 WIB.

Hingga Rabu (20/1), sebanyak 211 orang penumpang telah menjalankan rapid test Covid-19 di posko tersebut.

"Jumlah diperiksa dari tanggal 11 sampai dengan

20 Januari 2021 211 orang," kata Revi.

Revi menjelaskan bahwa posko tersebut dibuka berkat kerja sama dengan Kementerian Perhubungan. Sementara, tim medis yang melayani posko tersebut merupakan tenaga kesehatan dari puskesmas se-Jakarta Barat.

"Tim medisnya dibantu oleh puskesmas se-Jakarta Barat yang tiap hari bergantian," lanjutnya.

Selain itu, pihak Terminal Bus Kalideres juga menjalin kerja sama dengan klinik setempat. Di samping mengadakan posko rapid test antigen Covid-19 gratis, Revi menyampaikan bahwa selama masa PPKM, kapasitas maksimal bus adalah sebanyak 50 persen.

"Jumlah penumpang maksimal itu 50 persen dari kapasitas bus," kata Revi.

Selain itu, ia memastikan protokol kesehatan 3M, yakni mencuci tangan, menggunakan masker, dan menjaga jarak juga tetap dipraktikkan di Terminal Bus Kalideres. ● ber

IDN/ANTARA



### PEMERIKSAAN SUHARJITO

Direktur PT Dua Putra Perkasa, Suharjito bersiap menjalani pemeriksaan di gedung KPK, Jakarta, Rabu (20/1). Suharjito diperiksa penyidik KPK dalam perkara dugaan suap kepada mantan Menteri Kelautan dan Perikanan Edhy Prabowo terkait perizinan ekspor benih lobster.

## Para Pedagang Daging Sapi Mogok, Los di Pasar Kranji Bekasi Kosong

BEKASI (IM) - Puluhan los pedagang daging sapi di Pasar Kranji Baru, Bekasi Barat, Kota Bekasi, tampak kosong. Pantauan di lokasi pada Rabu (20/1) pukul 11.59 WIB, tak terlihat seorang pun pedagang di los pedagang yang berada di lantai dasar pasar itu. Meski demikian, lampu-lampu dibiarkan tetap menyala.

Meja-meja yang biasanya dipenuhi daging kini kosong. Sementara itu, para pedagang bumbu dapur dan rempah-rempah yang ada di sebelah los penjualan daging tetap berjualan.

"Yang pedagang sapi tutup dari hari ini. Katanya pada mogok daging," kata salah seorang pedagang.

Para pedagang daging sapi di Jadetabek hari ini mogok berjualan. Aksi mogok jualan tersebut berlangsung selama tiga hari. Aksi mogok itu merupakan bentuk protes pedagang kepada pemerintah karena harga sapi yang melonjak.

Dengan tingginya harga

daging sapi per kilogram, pedagang kesulitan menjualnya kepada masyarakat.

"Menghasilkan kesepakatan bahwa kami mogok berjualan daging, baik di pasar maupun di rumah pemotongan hewan (RPH). Tujuannya, menuntut pemerintah segera mengantisipasi, memberi solusi konkret untuk para pedagang dan pihak RPH," kata Sekretaris Asosiasi Pedagang Daging Indonesia (APDI) DKI Jakarta TB Mufti Bangkit Sanjaya saat dihubungi, Selasa (19/1).

Mufti mengatakan, lonjakan harga daging sudah dirasakan sejak empat bulan terakhir. Kenaikan harga itu diprediksi akan terus terjadi hingga April 2021.

"Diprediksi akan naik terus sampai dengan bulan Maret atau April dengan harga tertinggi Rp 105.000 per kilogram per karkas. Sekarang itu harga per karkas masih Rp 94.000," nya.

Dengan aksi mogok ini, Mufti berharap pemerintah bisa mengendalikan harga daging agar pedagang tak terbebani. ● osm

# 4 Metropolis

IDN/ANTARA



## Satgas Covid-19 IDI: Menambah Rumah Sakit Rujukan Covid-19 Tidak Selesaikan Masalah

Lonjakan kasus Covid-19 telah menyebabkan fasilitas kesehatan di wilayah Jabodetabek "lumpuh". Sebab itu, pemerintah diharapkan lebih keras untuk menghentikan penyebaran Covid-19 di masyarakat.

JAKARTA (IM) - Satgas Covid-19 Ikatan Dokter Indonesia, Erlina Burhan mengatakan, menambah jumlah rumah sakit (RS) rujukan untuk Covid-19 bukan menjadi solusi mengatasi pandemi yang semakin memburuk di Indonesia, khususnya Jakarta.

"Karena kalau kita main-main menambah kapasitas RS, main di hilir itu tidak menyelesaikan masalah Covid-19," kata Erina saat dihubungi melalui telepon, Rabu (20/1).

Erlina mengatakan, semestinya pemerintah baik dari pemerintah pusat maupun Pemprov DKI Jakarta lebih mengoptimalkan pencegahan penyebaran Covid-19.

"Menurut saya harus lebih keras dan lugas dalam pencegahan. Harus lebih fokus pada pencegahan," kata Erlina menegaskan.

Bertambahnya kasus Covid-19 di seluruh Indonesia dan juga DKI Jakarta memberikan dampak yang signifikan terhadap kapasitas RS Covid-19. Erlina bahkan mengatakan RS rujukan Covid-19 di beberapa

daerah khususnya di Jakarta sudah penuh beberapa pekan lalu. "Sudah beberapa pekan atau bahkan bulan ini rumah sakit penuh terus. Jadi saya melihat ini sudah menjadi sesuatu yang sangat memprihatinkan," katanya.

Lonjakan kasus Covid-19 telah menyebabkan fasilitas kesehatan di wilayah Jabodetabek "lumpuh". Berdasarkan data Pemprov DKI Jakarta hingga 17 Januari 2021, tempat tidur isolasi pasien Covid-19 di Jakarta sudah terisi hingga 87 persen dari total 7.827 tempat tidur di 101 rumah sakit rujukan. Padahal, Jakarta memiliki fasilitas kesehatan lebih banyak dan lengkap dibandingkan daerah lain.

Tak hanya dialami Jakarta, fasilitas kesehatan di kota-kota penyangga seperti Bogor, Depok, Tangerang, dan Bekasi juga "lumpuh". Pekan lalu, Laporan Covid-19 melaporkan seorang warga domisili Depok, Jawa Barat, meninggal di taksu online dalam keadaan menderit gejala Covid-19. Ia meninggal dalam perjal-

nan mencari rumah sakit yang menerima pasien Covid-19.

Sebelumnya, dia telah ditolak oleh 10 rumah sakit. Insiden tersebut terjadi pada 20 Desember lalu, berdasarkan laporan keluarga yang diterima oleh Laport Covid-19.

"Anggota keluarganya meninggal di taksu daring setelah ditolak 10 rumah sakit rujukan Covid-19," ujar Laport Covid-19 dalam keterangan tertulisnya, Jumat (15/1) lalu.

Kasus lainnya yang menunjukkan "lumpuhnya" fasilitas kesehatan di wilayah Jabodetabek adalah tiga pasien positif Covid-19, dua di antaranya ibu dan bayi tiga tahun yang kesulitan untuk mendapatkan perawatan di rumah sakit.

Menurut relawan Laport Covid-19, mereka telah menghubungi 60 rumah sakit di Jakarta, Bogor, Depok, Tangerang, dan Bekasi sejak Senin (18/1) malam. Namun, hasilnya nihil karena semua rumah sakit menyatakan ruang ICU khusus pasien Covid-19 telah penuh.

Relawan LaportCovid-19 mengatakan, klaim ketersediaan tempat tidur ICU dan isolasi yang dikatakan DKI Jakarta tidak terbukti ada di lapangan. Pasalnya, saat ini di lapangan tempat tidur ICU khususnya untuk pasien Covid-19 sudah tidak ada di

## KNKT Bangun Posko Baru Pencarian Korban Sriwijaya Air di Pulau Lancang

JAKARTA (IM) - Menteri Perhubungan Budi Karya Sumadi mengatakan, Komite Nasional Keselamatan Transportasi (KNKT) sudah mendirikan posko baru di Pulau Lancang, Kepulauan Seribu untuk memudahkan pencarian bagian pesawat dan korban Sriwijaya Air SJ 182.

"Ini untuk memudahkan operasi pencarian, dan mengungkap penyebab kecelakaan serta mencegah kejadian yang sama di kemudian hari," kata Budi Karya saat menyampaikan laporan pencarian korban dan serpihan pesawat Sriwijaya Air SJ 182 kepada Presiden Joko Widodo (Jokowi) di Posko Darurat Evakuasi Pesawat Sriwijaya Air SJ 128, Tanjung Priok, Jakarta Utara, Rabu (20/1).

Pemerintah berharap, cockpit voice recorder (CVR) dari pesawat Sriwijaya Air SJ 182 yang hilang kontak pada 9 Januari 2021 segera ditemukan untuk mendukung proses investigasi dari penyebab musibah yang menimpa pesawat itu.

Budi Karya menyebut, keberadaan CVR akan menjadi pelengkap dari flight data recorder (FDR) atau rekaman data penerbangan yang sebelumnya sudah ditemukan dan sudah berhasil dibuka oleh KNKT. Kedua komponen kotak hitam ini digunakan untuk mencari informasi lebih jauh terkait investigasi penyebab kecelakaan Sriwijaya Air SJ 182.

Sebelumnya, tim SAR gabungan menemukan percek data penerbangan atau FDR pada Selasa (12/1). Alat

yang merupakan salah satu bagian kotak hitam Sriwijaya Air SJ 182 itu kemudian diserahkan kepada KNKT. Namun, hingga kini bagian lain dari kotak hitam yaitu CVR belum juga ditemukan.

Pesawat Sriwijaya Air SJ 182 rute Jakarta-Pontianak jatuh di perairan Kepulauan Seribu pada 9 Januari 2021. Awalnya, pesawat itu hilang kontak dengan Air Traffic Controller (ATC) saat terbang di antara Pulau Laki dan Pulau Lancang sekitar pukul 14.40 WIB atau 4 menit setelah lepas landas dari Bandara Soekarno Hatta, Tangerang.

Pesawat Sriwijaya Air SJ 182 mengangkut 62 orang yang terdiri dari enam kru, 46 penumpang dewasa, tujuh anak-anak, dan tiga bayi. ● ber



### JUMLAH PENUMPANG KRL TURUN SAAT PPKM

Sejumlah penumpang KRL Commuter Line berjalan setibanya di Stasiun Tangerang, Kota Tangerang, Rabu (20/1). PT Kereta Commuter Indonesia (KCI) mencatat, total pengguna KRL Commuter Line selama sepekan Pemberlakuan Pembatasan Kegiatan Masyarakat (PPKM) pada 11-17 Januari 2021 turun tiga persen menjadi 2,29 juta orang dibandingkan sebelum penerapan PPKM sebanyak 2,37 juta orang antara 4-10 Januari 2021.

IDN/ANTARA

### PEDAGANG DAGING JABODETABEK MOGOK

Pedagang menggunakan telepon pintarnya di los daging yang sepi akibat aksi mogok di Pasar Senen, Jakarta, Rabu (20/1). Para pedagang daging sapi di sejumlah pasar di kawasan Jakarta, Bogor, Depok, Tangerang, dan Bekasi (Jabodetabek) menggelar aksi mogok jualan mulai Rabu hingga Jumat (22/1) sebagai bentuk protes kepada pemerintah atas tingginya harga daging sapi yang sudah berlangsung sejak akhir 2020. Saat ini harga daging sapi mencapai sekitar Rp130 ribu per kilogram.

Jakarta, alias penuh.

"Kenapa data BOR (bed occupancy ratio) DKI masih 80 persen sementara kenyataannya lebih dari 100 persen," kata relawan LaportCovid-19. LaportCovid-19 juga meminta agar pemerintah bisa jujur dengan ketersediaan ICU pasien Covid-19 di Jakarta dan seluruh daerah lainnya.

Jika memang ada tempat tidur ICU yang dinyatakan

masih tersedia, segera diinformasikan tempatnya berada dan kontak yang bisa dihubungi. Keterbukaan informasi terkait BOR tersebut agar masyarakat tidak bingung harus ke mana ketika memiliki gejala berat saat terpapar Covid-19.

"Kalau hanya disebut data BOR ICU 80 persen, yang 20 persen kosong itu di mana?" kata relawan LaportCovid-19. ● osm

## Kick Off Meeting Musrenbang Pemkot Bekasi Dilakukan Virtual

KOTA BEKASI (IM) - Wali Kota Bekasi Rahmat Effendi saat membuka acara kick off meeting Musrenbang tahun 2022 mengatakan, Kepala Bapelitbangda Kota Bekasi dan para perangkat daerah untuk saling berhubungan, membahas ajuan dari masyarakat dan ajuan aspirasi anggota dewan untuk memiliki dokumen perencanaan yang tercatat secara baik.

"Kunci dari sebuah yang ingin kita rencanakan di awal ini, adalah bagaimana kita bisa mengendalikannya semua kegiatan-kegiatan yang tentunya bukan hanya terukur, terstruktur dan masif," kata pria yang biasa dipanggil Pepen.

Diinstruksikan kepada perangkat daerah untuk wajib melakukan pengawasan dan pengendalian perencanaan dan melakukan secara baik agar tidak terjadi proad.

Penyajian perencanaan program pembangunan Kota tersebut, kata dia lagi, dilakukan secara detail. Yang menjadi target di 2022 terkait perencanaan pembangunan adalah adanya peningkatan nilai tambah dan daya saing perekonomian melalui pengembangan ekonomi kreatif.

Selain Wali Kota Bekasi, Rahmat Effendi, hadir dalam rapat Musyawarah Rencana Pembangunan (Musrenbang) tahun 2022 di Aula Nonon

Sonthanie, Selasa (19/1), di antaranya Wakil Wali Kota Bekasi Tri, Adhianto dan Sekretaris Daerah Kota Bekasi, Remy Hendrawaty.

Kepala Badan Perencanaan Pembangunan dan Penelitian Daerah (Bapelitbangda), Dinar Faizal Badar menerangkan, pembangunan di tahun 2022 penyerapannya akan difokuskan untuk penyelesaian 100 hari Kerja Wali Kota dan Wakil Wali Kota Bekasi, baru 30 persen atau sebanyak 47 kegiatan, sisanya 111 kegiatan belum terserap.

Dirinya menambahkan, pengajuan melalui musrenbang tingkat kelurahan, berlanjut ke tingkat kecamatan lalu ke tingkat kota yang akan direncanakan untuk setiap kegiatan dan pengajuan skala prioritas baik dari hasil musyawarah maupun aspirasi anggota DPRD Kota Bekasi.

Chairruman J. Putro, Ketua DPRD Kota Bekasi melalui zoom meeting di gedung DPRD Kota Bekasi mengatakan, proses perencanaan Musrenbang melalui mufakat antar Pemerintah Kota Bekasi dengan legislatif yang akan disetujui oleh para anggota dewan di sidang paripurna akan berjalan dengan baik, baik secara musyawarah dari rapat Musyawarah Rencana Pembangunan (Musrenbang) tahun 2022 di Aula Nonon

## Kapolsek Setu Resmikan Program Kampung Tangguh Jaya

SETU (IM) - Di masa pandemi Covid-19, Kapolsek Setu AKP DR Dedi Herdiana, SH, MH, meresmikan Program Kampung Tangguh Jaya di di Perum Griya Permata Mas, Bekasi, baru-baru ini.

Dedi Herdiana didampingi Kanit Intel Aiptu Zainal Abidin beserta jajaran pemerintahan terkait, baik dari Kepala Puskesmas II Setu, Ismiyati, Kades Cikarageman, Markun Hidayat dan Babinsa.

Program Kampung Tangguh Jaya yang diresmikan oleh Kapolsek Setu belum lama ini berlokasi di Sekretariat RW 07 Perumahan Griya Permata Mas (GPM), Desa Cikarageman, Kecamatan Setu, Kabupaten Bekasi, Jawa Barat.

Dedi Herdiana menjelaskan, Program Kampung Tangguh Jaya bertujuan untuk membentuk kamtibmas yang kondusif dan masyarakat yang semakin produktif baik dari sisi penjagaan keamanan, kenyamanan, kesehatan dan ketahanan pangan, terutama pengawasan penuh di masyarakat pada era pandemik Covid-19 yang makin hari makin parah.

"Bahwasannya program Kampung Tangguh Jaya pondasinya adalah gotong royong,

tiangnya adalah kebersamaan dan atapnya adalah kerukunan. Karena gotong royong dan kebersamaan ini menjadi konsep dasar bangsa Indonesia," ucapnya.

Kapolsek melanjutkan bahwa program Kampung Tangguh Jaya ini bukan hanya program polisi aja, melainkan programnya jajaran Pemerintah Kecamatan, Puskesmas, Koramil dan instansi perangkat desa.

"Bahkan Bhabinkamtibmas pun harus ikut mengawasi dan mengetahui berapa angka yang terdampak Covid-19 dan yang ODP di desanya," ujarnya.

Disisi lain Kapolsek sudah menyediakan dan mendirikan posko-posko Covid-19 di wilayah Kecamatan Setu yang berjumlah 136 RW dari 11 Desa. Di mana yang menjadi gugus tugasnya adalah Pemerintah Kecamatan, Koramil dan Puskesmas. Adapun dari pihak Polsek dan Bhabinkamtibmas bertugas dalam menjaga keamanan dan ketertiban warga.

Ia menegaskan agar seluruh instansi yang disebutkan di atas tadi harus responsif dalam penanganan Covid-19, agar tercipta masyarakat yang benar-benar tangguh. ● kar